

Stollenschuhe für Süd Afrika

01.06.2023 12:11 von Christian Doering (Kommentare: 0)



Liebe Rugbygemeinde,

zusammen mit Euch sammelt der NRV für die **INanda Rugby Association** in Süd Afrika gut erhaltenen Rugby/Stollen Schuhe.

Wenn Ihr also Schuhe für die Aktion spenden möchtet, dann könnt Ihr diese im Zeitraum vom 01.06.23 – 29.06.2023 während des Kadertrainings am Stützpunkt bei Hannover 78,

Montags oder Mittwochs

in der Zeit von 17:30h – 18:30h

bei den jeweiligen Trainern abgegeben werden.

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

- Das Präsidium -